



Stadtradeln 2019: Lucas rollt wieder! 05. Juni 2019



Das LLG nimmt in diesem Jahr wieder an der Aktion Stadtradeln teil. Mach mit und sammle vom 15. Juni- 5. Juli 2019 Fahrradkilometer. Alle Kilometer, die in dem Zeitraum innerhalb und außerhalb von Leverkusen erradelt werden, werden gezählt- egal ob auf dem Schulweg oder in der Freizeit.

Also steig auf's Rad für saubere Luft und frischen Wind!

Molekularbiologie, Teilchenphysik oder Coding mit SAP? 29. Mai 2019



Bist du interessiert und hast Lust mit Schülern und Schülerinnen aus ganz Deutschland zu forschen, experimentieren und Spaß zu haben? Dies ist nur ein kleiner Ausschnitt aus den neuen Angeboten für **MINT-Camps**. Die Anmeldung startet am 3. Juni und endet am 9. Juni um 15 Uhr.

Der Salat-Tag ist zurück! 27. Mai 2019



Lange vermisst, ist er nun endlich zurück: Der Salat-Tag in der Cafeteria! Jeden Montag kann man ab der 2. Pause frische, vielfältige Salate in verschiedenen Größen erhalten. Ein kleiner Salat kostet 2€, ein mittlerer 2,50€ und ein großer 3€. Das Cafeteria-Team freut sich auf Euren/Ihren Besuch!

Juniorwahl am LLG 27. Mai 2019



Die Schülerinnen und Schüler der Stufen 9, EF und Q1 haben in der letzten Woche ihre Stimmen bei der Juniorwahl abgegeben. Die Auswertung finden Sie im Link in der Überschrift.

Puppen-Fantasy-Abenteuer "Die Röhre" 26. Mai 2019



Vom 5. - 7. Juni führen jeweils um 19.30 Uhr SchülerInnen des Deutsch-Kunst-Kurses der 9er in der großen Schmiedehalle des Industriemuseums Sensenhammer das Stück "Die Röhre" auf. Karten zum Preis von 5 Euro (Schüler) bzw. 9 Euro (Erwachsene) können unter buesch@landrat-lucas.org bestellt werden und werden auch am Montag, Dienstag und Mittwoch in der zweiten großen Pause im Foyer des A-Gebäudes verkauft.

Apéritif Culturel in der Aula 23. Mai 2019



Wie jedes Jahr im Mai findet wieder der "Apéritif Culturel" in der Aula statt, das Sommerkonzert des Landrat-Lucas-Gymnasiums - dieses Jahr unter dem Motto "Zauberer, Piraten und andere Schurken". Der Piratenchor entführt zur Kaperfahrt, der Oberstufenchor der Q1 lässt Magie erklingen, das Schulorchester bringt "Willibald, den Seeräuber" ans LLG und die Moorhexe des Unterstufenchors hext herum wie sie nur kann. Diese und andere Schurken können Sie kennenlernen am **Dienstag, den 28. Mai 2019, um 18:30 in der Festhalle**. Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Austausch mit St. Petersburg 16. Mai 2019



Vom 2. bis 9. April 2019 haben Schülerinnen und Schüler der Russischkurse am LLG ihre Partner in St. Petersburg besucht. Den ganzen Bericht finden Sie im Link in der Überschrift.

Die Sparda-Spendenwahl 2019 startet! 13. Mai 2019



"Neue Wege gehen" - das ist das Motto und das Ziel der Sparda-Spendenwahl 2019. Wieviele Stimmen erreichen wir in diesem Jahr? Weiterleiten ausdrücklich erwünscht!

Zeitzeugen am LLG: Bericht über die DDR 05. Mai 2019



Regelmäßig werden am Landrat-Lucas-Gymnasium Zeitzeug/innen eingeladen, um aus erster Hand über historische Ereignisse zu berichten. So war am 10. April 2019 Herr Keup zu Gast, um sein Erleben der DDR zu schildern. Liam Basten aus der EF war dabei. Weitere Informationen finden Sie unter https://www.ruhr-uni-bochum.de/deutschlandforschung/Besonderes_Zeitzeugen.htm.